

La Teja

ARCOIRIS BRILLA CON FUERZA EN SUIZA

Europa · Suiza · Países Bajos · Appenzell · Basilea · Holanda

28 sept. 2021 [+6 más](#)



Los suizos no tienen duda de que el amor manda.

Los suizos dieron un sí contundente a favor del matrimonio igualitario este domingo, gracias a un referéndum, al aplastar a sus opositores, que intentaron justificar su posición al tildar este tipo de uniones como una amenaza para el bienestar de los gúilas.

El sí recibió el 64,1% de los votos, de acuerdo al resultado final dado a conocer por el gobierno federal, y se impuso en todos los cantones del país, inclusive en los más con-

servadores.

“¡Es un día histórico!”, decían todos casi al unísono en un restaurante de Berna donde se congregaron los partidarios del sí. En el local, repleto de banderas arcoíris, Mona Gamie, una “drag queen” (transformista) enfundada en un vestido azul centelleante, cantó el “Hymne à l’amour” (Himno al amor) de Edith Piaf, conmemorando la ocasión.

“Lo de hoy es un reflejo del cambio de mentalidad que ha tenido este país en los últimos 20 años, es realmente el reflejo de una muy amplia e importante aceptación de las personas LGTB en la sociedad”, festejó Olga Baranova, portavoz del Comité del sí. Los primeros matrimonios entre parejas del mismo sexo en principio podrán celebrarse a partir del 1 de julio de 2022, dijo Karin Keller-Sutter, consejera federal a cargo de la Justicia. El cantón de Basilea registró el índice más alto del sí, con un 73,96%, mientras que en el cantón de Appenzell Innerroden sacó la cifra más reñida (50,82%). El país alpino se alineó así con la mayoría de los estados de Europa occidental, en un camino que abrió Holanda en el 2001. Suiza despenalizó la homosexualidad en 1942.

 Escribe un comentario

 Ver página  Compartir  Guardar  Más

 A favor

 En contra